
 

様式第９ 

議 事 録 

会 議 名 令和７年第２回西枇杷島警察署協議会（定例会） 

日時・場所 令和７年５月15日（木）午前９時00分から午前10時40分までの間 

西枇杷島警察署 講堂 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 者 

 

１ 委員 10 名（定数 10名） 

  猿渡 久人  会長  丹羽 幸雄  副会長 

  河野 ともえ 委員  石丸 昌弘  委員 

    後藤 鈴明  委員  渡辺 容子  委員 

  田中 佳奈子 委員  西依 勝男  委員 

松田 宗一郎 委員  水上 雅   委員 

２ 警察署員 ９ 名 

  小林署長     渡邊副署長    神谷警務課長 

  伊藤会計課長   髙松生活安全課長 鈴木地域課長 

  門傳刑事課長代理 有田交通課長   筒井警備課長 

３ 有識者等 

  なし 

１ 署長挨拶・警察署幹部紹介 

令和７年春の人事異動によって着任した警察署幹部を紹介した。 

２ 会長挨拶 

３ 報告内容 

(1) 管内の治安情勢 

(2) 前回の意見・要望に対する具体的な施策の推進状況 

ア 前回の協議事項 

西枇杷島警察署に望む警察活動 

イ 前回の意見・要望 

安心・安全な街づくりのための警察活動 

ウ 施策推進状況 

   (ｱ) 効果的な街頭活動 

     赤色灯を点灯した街頭活動 

   (ｲ) 事業所等と連携した防犯活動 

     包括連携に関する協定の締結 

     小学校と連携した防犯・交通安全活動 

   (ｳ) 交通安全に向けた啓発活動及び取締り 

     高齢者を対象とした交通安全講話                 
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     悪質交通犯の取締り 

   (ｴ) 被災を風化させない各種取組 

     署員の危機感を醸成する取組 

     高校における防災講話 

４ 協議事項 

  自転車盗の抑止対策 

５ 発言の要旨 

・ 駐輪場等に「自転車盗られました。鍵をかけていなかったから」という掲

示をするなど、鍵をかけていない自転車は盗まれるという情報を多くの人に

周知すると良い。 

・ 一番の基本は、自分は盗られないという気持ちではなく、まずは鍵をかけ

ることであり、その上で、警察から事例紹介などの啓発活動をやっていただ

きたい。 

 ・ 自転車盗は軽い犯罪という印象があるので、どれくらいの処罰であるかな

どを周知する必要がある。 

 ・ 戸建て、集合住宅という自宅の駐輪場での発生が多いことに驚いた。 

 ・ 出掛けたときには自転車に施錠するが、自宅に置いていると全然意識して

いなかったので考えさせられた。 

 ・ 鍵をかけない人は、鍵を持ち歩くのが面倒くさいとか、鍵を無くしたらど

うしようという意識があるので、ナンバー式の鍵を普及させた方が有効であ

る。 

 ・ 自転車販売店で働いていた経験があるが、お客様にお勧めしていたのはチ

ェーン錠である。盗む側に一目で面倒くさいと思わせることが有効である。

お客様には、盗まれた後に発見されたときには回収に行かなければならない

ので、チェーン錠を使って盗まれないようにと呼び掛けていた。 

 ・ 自転車の鍵を無くすと困るので、ダイヤル式のものが良いと感じた。 

６ 意見・要望 

(1) 若い世代を中心とした施錠意識の定着に向けた取組の推進 

(2) 関係機関、事業所等と共同した自転車盗抑止対策の推進 

７ その他 

次回開催予定は、令和７年８月上旬ころ 

備考 用紙の大きさは、日本産業規格Ａ４とする。 


